

Pakistan : le recteur de la paroisse de Lahore concélébre avec le président du DREE pour la fête de l'Exaltation de la croix



Service de communication du DREE, 27.09.2024. Le 27 septembre 2024, fête de l'Exaltation de la croix du Seigneur, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a célébré la Divine Liturgie à l'église Saint-Jean-le-Précurseur de la Presna, à Moscou.

Suivant le site de la paroisse, Mgr Antoine a concélébré avec les prêtres Maxime Romanov et Maxime Boïarov, le prêtre Pavel Andjoum, recteur de la paroisse Saint-Pierre-Saint-Paul de Lahore (Pakistan), et le diacre Evguéni Kouznetsov. Pendant la petite entrée, conformément à une ordonnance du patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le père Pavel a été distingué du droit du port du genouiller de la kamilavka.

S'adressant aux fidèles à la fin de l'office, le métropolite Antoine de Volokolamsk leur a présenté ses

vœux et a prononcé une homélie. Il a souhaité la bienvenue au père Pavel, le félicitant des distinctions reçues et lui souhaitant une bonne continuation dans son ministère au service de l'Église du Christ.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92292/>